

Protokoll

SRG Zürich Schaffhausen Sektion 1 Sektionsversammlung

**Mittwoch, 2. April 2025, 1900 - 2030 Uhr
Volkshaus Zürich**

Vorsitz:	Ahmet Kut
Anwesend:	Mirjam Egloff, Samuel Jost, Andi Vogel, Andreas Wellendorff; Isabelle Lienhard / Cathérine Engel (für die Geschäftsstelle)
Gäste:	Sven Epiney, Cécile Bachmann (Präsidentin), Barbara Meili (Ehrenpräsidentin)
Protokoll:	Andreas Wellendorff
Anwesend:	89 Stimmberechtigte (107 Angemeldete), 3 ohne Stimmrecht

Traktanden der Sektionsversammlung

1. Begrüssung
2. Genehmigung des letztjährigen Protokolls
3. Kurzer Jahresbericht für die Periode 2024
4. Jahresprogramm 2025
5. Verabschiedung
6. Anträge
7. Diverses

Ordentliche Traktanden

1. Begrüssung

Der Präsident der Sektion 1 Ahmet Kut begrüsst im Namen des Vorstands die anwesenden Sektionsmitglieder, den geladenen Gast Sven Epiney, Fernseh- und Radiomoderator für SRF, Redaktor und Musiker, die Präsidentin der SRG Zürich Schaffhausen Cécile Bachmann sowie die Ehrenpräsidentin Barbara Meili.

2. Die Genehmigung des letztjährigen Protokolls

Das Protokoll der Sektionsversammlung 2024 ist vor Ort zur Einsicht aufgelegt und konnte bereits vorab online auf der Webseite der Sektion 1 eingesehen werden. Das Protokoll 2024 wird einstimmig genehmigt und verdankt.

3. Kurzer Jahresbericht für die Periode 2024

Der Vorstand schaut auf die Aktivitäten im Jahr 2024 zurück.

An der Sektionsversammlung vom 24. März 2024 gab es einen spannenden Austausch mit Reto Lipp, Moderator und Wirtschaftsspezialist, der sehr eindrücklich vom Fernsehmachen und seinen interessantesten Gästen berichtete.

Der Sendungsbesuch «Sendung des Monats», ein Comedy-Format, war sehr beliebt und man konnte sich mit den Machern austauschen.

Ebenso war ein grosser Erfolg der Besuch bei der Schweizer Frauen-Fussball Nati mit anschliessendem Match Schweiz-Deutschland. Dort konnten einige spannende Fragen zum Hintergrund einer Live-Übertragung bei einem Blick hinter den Kulissen geklärt werden.

Die Mitgliederzahl der Sektion 1 hat sich von 1'537 (Stand 31. Dezember 2023) auf 1'601 (Stand 31. Dezember 2024) erhöht.

Das Jahresbudget von 15'000 Fr steht den Ausgaben von CHF 13'189 Fr gegenüber.

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

4. Tätigkeiten der Sektion im Jahr 2025

Zum jetzigen Zeitpunkt sind u.a. folgende Tätigkeiten in Planung:

- Sendungsbesuch SRF Meteo - liegt bereits hinter uns (am 17. März 2025)
- jetzt aktuell befinden wir uns an der SV (2. April 2025)
- absagen mussten wir leider den vorgesehenen Besuch bei der Frauen-Fussballerique an der UEFA EM 2025, weil es leider keine Tickets mehr gibt
- *In Abklärung*: Besuch der Medienstelle der StaPo Zürich im Herbst

Die Generalversammlung der SRG Zürich Schaffhausen findet am 27. Mai 2024 der Kulturhalle Glärnisch in Wädenswil statt. Cécile Bachmann, Präsidentin der SRG Zürich Schaffhausen und selbst Mitglied der Sektion 2, richtet das Wort ans Publikum und macht einen kurzen Ausblick auf die GV. Zu Gast wird Natalie Wappler, Direktorin SRF, sein. Bereits jetzt können allfällige Fragen eingereicht werden, dafür gibt es einen QR-Code.

Die geplanten Aktivitäten werden einstimmig angenommen.

5. Verabschiedung Sektionsvorstandsmitglied Andi Vogel

Andi Vogel hat das Ende seiner Amtsdauer erreicht. Er wird vom Präsidenten der Sektion 1 Ahmet Kut verdankt und seine umfangreichen Leistungen für die Sektion werden humorvoll betont. Ein kleines Geschenk erhält Andi Vogel zum Abschied.

6. Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

7. Diverses

Von mehreren anwesenden Mitgliedern wird bedauert, dass einige beliebte Sendungen im SRF eingestellt werden, sowie bestimmte Abläufe im täglichen Programm bemängelt. Dabei wird gewünscht, die Qualität des «Service Public» aufrechtzuerhalten. Erwähnt werden verschiedene Haltungen in der Politik und empfohlen die «Allianz Pro Medienvielfalt».

Aus dem Plenum wird die Vorstellung des Vorstands der Sektion 1 gewünscht, was direkt umgesetzt wird. Zudem wird eine ausführliche Präsentation von Regularien des Vereinswesens, wie zum Beispiel des Budgets, gewünscht, wofür auf die GV am 27. Mai verwiesen wird.

Gespräch mit Sven Epiney, Fernseh- und Radiomoderator für SRF.

Vom Präsidenten der Sektion 1 Ahmet Kut wird Sven Epiney in kurzen Worten vorgestellt. Dabei wird auch sein Hintergrund als Musiker kurz angerissen.

Durch die enge Zusammenarbeit vom Vorstandsmitglied Andi Vogel mit Sven Epiney ist es naheliegend, dass er das Interview führt. Er stellt spannende Fragen zum Arbeitsalltag als Moderator und den Freuden und Mühen der Arbeit als Medienschaffender.

Sven Epiney zeigt sich als sehr positiver Mensch, der vor allem auch daraus seine Energie schöpft. Ebenfalls durch seine früheren sportlichen Aktivitäten konnte er aufladen (und sein Engagement als Konditionstrainer der Berufsfeuerwehr Bern). Sven Epiney hat extrem Freude an dem, was er tut, er schätzt seine Arbeit und erledigt diese mit Feuer. Spannend findet er vor allem, dass jeder Tag unterschiedlich ist und immer etwas Neues zu absolvieren ist. Als sehr spannend hebt er die unterschiedlichen Tagesabläufe beim Fernsehen und im Radio hervor. Sven Epiney hält ein engagiertes Plädoyer für das Programm und die Programmauswahl mit einem Blick in die Zukunft. Ausführlich berichtet er über Historie und Abläufe des ESC (Grand Prix Eurovision de la Chanson). Auch ein Leckerli findet Platz, als wir Hintergründe zum berühmten «Svens Schoggikuchen» erfahren.

Im Anschluss beantwortet er diverse Publikumsfragen und nimmt sich auch nach der Sektionsversammlung viel Zeit für persönliche Gespräche mit den Mitgliedern.

Zum Abschluss findet der Apéro Riche im Foyer statt.

Zürich, 2. April 2025

Vorstandspräsident

Protokollführer

Ahmet Kut

Andreas Wellendorff